

Invita escritora Rosa Beltrán Álvarez a jóvenes universitarios hacer de la lectura un hábito

- Sostiene un encuentro en la Sala de Consejo de la Biblioteca Central de la UNACH

La literatura, además de un arte, es una herramienta para la sobrevivencia, aseguró la directora de Literatura de la Coordinación de Difusión Cultural de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Rosa Beltrán Álvarez, durante un encuentro con jóvenes estudiantes y académicos de la Universidad Autónoma de Chiapas, además de miembros de la sociedad.

La autora de más de siete obras literarias, es licenciada en Literatura Hispánica por la UNAM y doctora en Literatura Comparada por la Universidad de California, ha sido profesora en la Universidad de Los Ángeles, California y de la Universidad Hebrea de Jerusalén.

Durante su participación en Tuxtla Gutiérrez, la escritora que fue catedrática de la Universidad de Ramón Llull de Barcelona y de la Universidad de Colorado, señaló que “leer nos permite vivir aquello que no podremos vivir, dando paso a personajes que se quedan como parte de nosotros”.

En su charla que se efectuó en la Sala de Consejo de la Biblioteca Central Universitaria, estuvo marcada por el humor y la sátira personal, recordó que su formación en las letras se dio desde pequeña con la convivencia familiar; “así aprendí inconscientemente a leer y sin duda también a escribir”.

Abundó que los escritores cuentan o recrean ocasiones, o experiencias personales de la forma que ellos deseen, “la literatura puede ser para llevar, pero no en el bolsillo, no en libros, sino en la mente, como recuerdos que nos permiten recrear la lectura una y otra vez, y hacerlos tan nuestros como nosotros mismos”.

En su conversación invitó a los alumnos y académicos hacer de la lectura un hábito, al tiempo que celebró los esfuerzos que realizan las instituciones para promover el conocimiento literario tal como sucede con la Universidad Autónoma de Chiapas, que encabeza el rector Jaime Valls Esponda.

Rosa Beltrán Álvarez, quien fue subdirectora del suplemento *La Jornada Semanal* y miembro del Sistema Nacional de Creadores, es catedrática en el posgrado en Literatura Comparada en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).